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１ 会議名  全員協議会 

２ 日時   令和６年５月 20 日（月） 

       午前 10 時から午前 10 時 42 分まで 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席議員 全議員 

５ 出席者  市長 久保田桂朗、副市長 柴田義晴、教育長 野木森広 

総務部長 中村定秋、総務部専門監 齋藤元英、市民協働部

長 伊藤新治、福祉部長 長谷川忍、健康こども未来部長 西

井上剛、建設部長 西村忠寿、消防長 岡本康弘、教育部長 石

川文子 

企画財政課長 佐野剛、同主幹 井手上豊彦、行政課長 兼松

英知、同統括主査 宇佐美祐二、税務課長 隅田昌輝、同統

括主査 水野珠美、市民窓口課長 富邦也、都市整備課長 加

藤淳、維持管理課長 竹安誠、会計管理者兼会計管財課長 

若森豊子 

６ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同主幹 田島勝己 

７ 議長あいさつ 

８ 市長あいさつ 

 市長あいさつ後、建設部長が就任あいさつをした。 

９ 報告事項 

（１）執行機関からの報告 

①６月定例会に提出予定の議案について 

各部長：所管する議案について、資料に基づき説明 

建設部長：令和５年度岩倉市公共下水道事業会計予算の繰越報告について、

事業名の支障物件移設補償（雨水）を支障物件移設補償費（雨水）に訂

正報告させていただく。 

総務部長：契約案件２件については、５月 23 日（木）に入札結果の入った

資料を各議員に配付する。今回の補正後の一般会計の留保財源は、現時

点での見込みとなるが概ね３億３千万円程度である。 

【確認】 

 なし 

②その他 

・岩倉市国民健康保険第３期データヘルス計画・第４期特定健康診査等実

施計画の公表について 

市民協働部長：口頭で説明 

この計画について、令和６年２月の全員協議会でパブリックコメント

を行う旨の報告をさせていただき、令和６年３月に策定したが、冊子製

本をしていない。市のホームページに掲載しているので、確認していた

だくようお願いする。 

【質疑】 

木村議員：冊子を作らないことについて、ほかの計画を含めて市がどのよ

うに考えているか。 
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総務部長：省資源化も含めて、できるだけ冊子を作らない方向で考えてい

る。有事の際に紙の計画書がないといけないものやパソコンが立ち上が

らないと困るものは冊子を作るし、市民の閲覧に供するものについては

作成をしていく。できるだけ冊子は削減していく方向である。 

木村議員：常任委員会の協議会等で議員として説明を受けたいが、以前は

実施されていたが、その辺についての考えを聞かせてほしい。 

総務部長：議会の理解が必要と思っているので、協議会等での説明が必要

と言っていただければ対応させていただく。冊子を作成するか概要が出

るかどうかは相談させていただくが、その件については対応させていた

だく。 

・次期指定金融機関について 

会計管理者兼会計管財課長：口頭で説明 

令和７年４月１日から令和 12 年３月 31 日までの指定金融機関につい

て、岩倉市指定金融機関等指定候補選定委員会において選定した結果、

引き続き三菱ＵＦＪ銀行を指定金融機関とすることになった。 

【質疑】 

なし 

（２）その他 

特になし 

１０ 協議事項 

特になし 

１１ その他 

 特になし 


